

広報たかお 3月号

発行日 2025（令和7）年3月1日
発行 高尾住民自治協議会

世帯数 132世帯 人口 245人
（1月末現在）

できごと

自分たちの地域は 自分たちで守る

古田地区の訓練

古田地区では、昨年発生した枯草火災時に消防車が到着するまで40分以上要したことから、火災発生時に地区にいる人が誰でも消火活動ができるようにと、いろいろな手順をみなさんで体験し確認しました。



防災訓練を行いました



2月23日（日）高尾防災訓練を実施しました。前日の積雪も残っているなかでの訓練でしたが参加されたみなさんは熱心に取り組まれていました。

今回は、消防署からの距離が市内の自治協会で最も遠く、支援が届くまで時間を要したり孤立の可能性が高いなどの高尾の地域性から、消防ポンプや無線設備、防災倉庫などを配備してある拠点（古田、床並、上高尾、中出）ごとの訓練としました。

高尾消防団員や支援団員のみなさん、市役所の協力もいただき各所ごと実戦的な訓練を行うことができました。



全拠点防災倉庫（古田については集議所内に保管）の点検も行いました。在庫数や消費期限等を確認しました。



中原池獅子舞保存会が 「伊賀の獅子舞大集合！」に出演しました



鼻高と獅子の掛け合いもクライマックス！
迫力ある場面に観客も息を呑む

NHK の取材を受ける花岡さんと鼻高さん



当日の夕方の NHK ニュースで紹介された映像
が、NHK 三重 NEWS WEB で観ることができます。
高尾の人がたくさん出られているので、
ぜひご覧ください。スマホは QR コードから



2月16日、伊賀市文化
会館で伊賀地域の獅子舞
が一同に会する催し「伊
賀の獅子舞大集合！」が
開かれ、伊賀地域で約8
0ヶ所に残る伝承のう
ち、中原池獅子舞保存会
を含む10団体がステー
ジで舞を披露しました。

若宮八幡神社の獅子舞
は、演劇のように物語を
感じさせ、表現も豊かで
観る人を引き込み、楽し
ませる力があり、何度
も拍手が送られていま
した。



会場の子どもさんに協力いただき獅子
に噛まれてもらいました。会場からは
大きな拍手がわき起りました。



ロビーでも
人気の鼻高
さん。子ど
もたちへの
サービスも
バッチリ！

注意!

不審な電話に注意!



★2月中旬から、伊賀市内で中部電
力をかたり、「電気が止められま
す」というような**自動音声ガイ
ダンス**が流れる、**不審な電話**が相次
いでいます。

電気にかぎらず、電話で**個人情報
等を聞かれたり、料金を請求す
るような電話**があれば安易に信用せ
ず、家族や警察に連絡してくださ
い。

名張警察署 ☎ 62-0110
伊賀警察署 ☎ 21-0110

3月 行事予定

- 1日(土) 高尾いきいきサロン
健康福祉部会会議
- 2日(日) 初瀬街道まつり
- 7日(金) 家の終活セミナー
- 8日(土) 教育文化部会会議
- 12日(水) 配食サービス
- 13日(木) 地域福祉ネットワーク会議
- 14日(金) 実農里会会議
- 25日(火) 介護予防健康体操
- 29日(土) 自治協定例会